



Die Spielvereinigung (SpVgg) Höhenkirchen e.V. wird 80 Jahre alt!

Gegründet wurde die Spielvereinigung im September 1945.

Kurz nach Kriegsende fanden sich einige junge Männer, Kriegsheimkehrer und Flüchtlinge aus dem Osten zum regelmäßigen Fußballspielen.

Man kann sich vorstellen, dass dies nach fast 6 Jahren Krieg und Entbehrungen ein erster Schritt zurück in die Normalität war.

Schnell merkten sie, dass sie auch gerne gegen andere Fußballgruppen spielen wollten, und so beschloss man in dem Lokal, in dem man gerne nach dem Fußball ein bis zwei Bier trank, im September 1945 den Verein „Spielvereinigung Höhenkirchen e.V.“ zu gründen.

Von den Gründern lebt heute nur noch Rudi Glas, der uns das sehr humorvoll erzählte.

Schnell wuchs der Verein und es kamen dann mit der Zeit auch andere Abteilungen dazu. Die Tennisabteilung wurde 1999 ausgegliedert und in einen eigenen Verein, den Tennisclub Höhenkirchen e.V. überführt.

Heute treiben mehr als 3000 Mitglieder Sport in den Abteilungen Basketball, Bogenschießen, Feldhockey, Fußball, Gymnastik (mit zahlreichen Unterabteilungen und künftig auch mit einer Coronar Gruppe), Karate, Lauf-/Radsport, Schach, Stockschießen, Tischtennis und Volleyball an. Außerdem bieten wir regelmäßig die Möglichkeit zur Erlangung des Sportabzeichens an.

Wir freuen uns als Verein, so vielen sportbegeisterten Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen eine Heimat bieten zu können. Das ist insbesondere nur durch die Unterstützung der Gemeinde, deren Hallen und Plätze wir nutzen, des Landes und der zahlreichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, der Übungsleiterinnen und Übungsleiter sowie Trainerinnen und Trainer möglich.

Nachdem coronabedingt die geplante „75-Jahre-Feier“ nicht durchgeführt werden konnte, wollen wir nun das 80. Jahr des Bestehens feiern.

Aus diesem Grund lädt die Spielvereinigung alle Interessierten am 5. Juli in die Sportplatzstrasse ein, um ab 14:00 Uhr (Schach ab 13:00 Uhr) alle Abteilungen bei Mitmachaktionen kennenzulernen.

Ab 17:00 Uhr startet dann nahtlos unser „Biergarten“ in der Sportplatzstrasse. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Wir freuen uns über euer Kommen.

Der Vorstand der SpVgg Höhenkirchen e.V.